



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

28%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Paridah Paridah
Assignment title: JURNAL
Submission title: PERUBAHAN SOSIAL YANG
File name: ah_Perubahan_Sosial_yang_
File size: 86.2K
Page count: 16
Word count: 4,879
Character count: 32,461
Submission date: 16-Jan-2023 04:11PM (UTC+0700)
Submission ID: 1993505911



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Pembangunan Sosial, 2023, 11(1):103-118
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fisp-ummul.ac.id
© Copyright, 2023

PERUBAHAN SOSIAL YANG DIKIBATKAN OLEH PANDEMI COVID-19 (STUDI PADA MASYARAKAT KAMPUNG BEBANIR BANGUN, KECAMATAN SAMBALIUNG, KABUPATEN BERAU, KALIMANTAN TIMUR)

Paridah¹, Lisbet Situmorang²,

^{1,2}Pembangunan Sosial, Universitas Mulawarman, Samarinda-Indonesia

Abstrak

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya kondisi yang menyebabkan perubahan sosial yang dirasakan masyarakat yaitu kondisi pandemi COVID-19. Pandemi COVID-19 yang melanda berbagai daerah ini menyebabkan kepanikan dan kekhawatiran masyarakat. Penelitian yang dilakukan di Kampung Bebanir Bangun ini menggunakan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Dengan teknik pengumpulan data, berdasarkan data primer menggunakan observasi semi partisipasi, wawancara semi terstruktur serta dokumentasi. Sedangkan untuk data sekunder berupa dokumen-dokumen yang didapatkan di lapangan serta data yang didapat melalui online. Berdasarkan hasil penelitian dilapangan, perubahan sosial yang terjadi di Kampung Bebanir Bangun meliputi perilaku sosial, interaksi sosial, serta norma sosial. Dalam perilaku sosial, perubahan yang terjadi adalah perubahan tingkah laku dalam kehidupan sehari-hari karena adanya protokol kesehatan. Selanjutnya perubahan interaksi sosial, perubahan yang terjadi adalah interaksi masyarakat yang terbatas akibat adanya protokol kesehatan beralih pada interaksi melalui media sosial. Media sosial yang digunakan masyarakat adalah aplikasi facebook. Tentu penggunaan ini memberikan dampak positif dan negatif. Kemudian yang terakhir adalah perubahan norma, perubahan yang tidak terjadi terlalu signifikan yang berubah hanya cara pelaksanaannya saja.

Kata Kunci: Perubahan Sosial, Pandemi COVID-19

PENDAHULUAN

Sepanjang tahun 2020 hingga tahun 2022, dunia masih dalam kecaman virus Corona atau COVID-19 (Coronavirus Disease 2019). Awal mulanya virus ini ditemukan di Wuhan salah satu provinsi yang ada di China. Menurut WHO, virus Corona adalah keluarga besar dari virus yang dapat menyebabkan penyakit pada hewan atau manusia. Pada manusia, corona diketahui menyebabkan infeksi pernafasan mulai dari flu biasa hingga penyakit yang lebih parah seperti Middle East Respiratory Syndrome (MERS), dan Severe Acute Respiratory Syndrome (SARS)(Munawar, 2020)

Masyarakat Indonesia dikenal dengan masyarakat paguyuban serta tata krama dan norma sosial yang berlaku di dalam masyarakat. Tetapi dengan adanya kondisi